

2012. 11. 6



松浦地区 地域連絡会議を開催しました

ながさきサンセットロード全体を5地域（長崎、西海、佐世保、平戸、松浦）に分け、活動団体の方々と行政関係者が集まり、これまでの活動内容の検証や今後の取組方針などについて話し合いを行っています。

平成24年11月6日（火曜日）に開催された松浦地区の地域連絡会議では、フリートーキングを交えながら、昨年度の活動内容の報告、今年度の活動方針の検討を行いました。

フリートーキングでは、昨年度実施された「ながさきサンセットロードバスツアー」や道の駅と連携して開催された「スタンプラリー」の開催結果など、今年度の活動方針の検討では、バスツアーの開催検討や、他地域における活動事例の紹介などを行いました。

また、パートナーシップ拡充案として「やる気のあるボランティアなどの人を新規に加え、パートナーシップの和を広げていくのも一つの方法ではないか」、「パートナーシップの新規参入に関して、他の地域団体の会議の際に呼びかけや勧誘を行って欲しい」などの意見が出されました。

今後の改善策・課題では「ボランティアで景観の修景などを行ったりもするが、ボランティアで行うには危険で手をつけられない場所も多い」、「景観スポットなどの大幅な改善を行うには1年に1地区程度しか出来ない」などの意見が出されました。

また、今回松浦地区では、地域の代表の決定には至らなかったため、地域の活動代表者の選出については後日活動メンバーを集め、改めて地域主導のもと決定することになりました。

ながさきサンセットロード事務局では、今後も地域連絡会議等を通して地域間の連携強化をはかるとともに、引き続き組織の充実を図りながら、地域情報の発信やルート沿いの景観整備などを始めとした様々な取り組みを進めていきます。

【ながさきサンセットロード 松浦地区 地域連絡会議】

■日 時：平成24年11月6日（火） 13:30～16:00

■場 所：松浦市役所 多目的相談室（市役所別館南側）

■出席者：活動団体代表者（4名）、松浦市（5名）、長崎河川国道事務所（1名）、長崎県（3名）

